

Estimadas colegas:

Antes que nada quiero empezar transmitiéndoles mi satisfacción por este II Encuentro Nacional de Escribanos. Quiero agradecerles a ustedes por haber participado de esta cita y lograr que haya sido un éxito. Quiero dar gracias a los escribanos de gobierno de las provincias de Tucumán, etc. Algunos vinieron desde tan lejos, y es por eso que celebro y valoro el esfuerzo que todós ustedes hicieron para venir.

Me enorgullece que en este espacio se hayan podido deliberar y generar propuestas sobre los temas que se propusieron y que tanto afectan nuestra comunidad, como son la propiedad aborigen y la ley de ética pública.

Es para mí un momento de gran dicha y orgullo dar por finalizado estas jornadas que han sido un verdadero triunfo para la profesión que tanto defendemos. Fueron tres días en los que se generaron debates tan inteligentes y análisis tan profundos por parte de ustedes que sin duda alguna van a enriquecer esta función pública en beneficio de toda la sociedad.

Muchas ideas interesantes se han puesto de manifiesto en el transcurso de estas tres jornadas de trabajo; se han recogido aportes y experiencias por parte de ustedes, que son fundamentales para continuar con la tarea de transformación que se viene realizando, en el cual se incorporan elementos para el dictado de políticas públicas en amparo de los derechos ya consagrados de todos los habitantes del suelo argentino.

Es difícil hacer una síntesis de un encuentro, porque del mismo salieron cosas muy valiosas, pero quizás la más valiosa es que en estos días se firmó un acta compromiso de colaboración entre las distintas escribanías de gobierno del país. Además del acuerdo que asumieron los distintos organismos para que estos encuentros se sigan realizando en el futuro. (Acá poner si alguna provincia se comprometió a realizar el próximo encuentro por ejemplo) Quiero comunicarles que la provincia de Chaco se comprometió a realizar el próximo encuentro.

Para finalizar, quiero agradecer de nuevo y de manera especial a mis colaboradores, ya que gracias a su esfuerzo, trabajo y dedicación, han hecho posible que este encuentro haya podido desarrollarse con éxito. Este proyecto, que empezó hace dos años, y en el día de hoy se convirtió en realidad.

Quiero mandar un especial saludo a mis colegas, a mis compañeros de trabajo, a las autoridades presentes y a las instituciones que representan y en especial al Sr Gobernador de la Provincia de Salta, Juan Manuel Urtubey, que con su presencia reafirma la importancia que tuvo este evento.

En nombre de la provincia de Salta y de la escribanía de gobierno provincial, muchísimas gracias.